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ＪＲ東海労働組合

市民団体がシンポジウム開催！

「リニア中央新幹線は必要か？」
ＪＲ東海の対応に批判集中！
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経済的見通しの甘さ・環境・人体への影響などを指摘！
「冷静な議論を棚上げ・拙速な事業の推進に

歯止めをかけなければならない」と訴える！
３月２８日、東京都内で市民

団体「リニア・市民ネット」が

主催するシンポジウム『リニア

中央新幹線は必要か？』が開催

されました。シンポジウムには、

専門家、沿線住民、環境団体、

そして、私たち労働組合など多

くの賛同団体・市民約200名が

参加しました。６名のパネラー

からは、会社が推し進めるリニ

ア中央新幹線構想の経済的見通

しの甘さ、環境・人体への影響

など厳しい指摘が相次ぎ、

ＪＲ東海労鈴木委員長から

も、当該企業の労働者の立

場で、リニア中央新幹線構

想が働く者にとって、どの

ような影響を与えようとし

ているのかなどを参加者に

訴えかけました。

鈴木委員長がパネラーとして参加
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